

Starten: Bahn West!



Starten: Bahn West!

c/o Stadtteilhaus Lurup
Böverstand 38, 22547 Hamburg
Ansprechpartner: Jürgen Beeck
Telefon: 040-88128637
E-Mail: Starten1bahnwest@web.de
www.Starten-Bahn-West.de

**Eine Verkehrsinitiative von
Borner Runde • Luruper Verkehrs-AG
Bürgerinitiative Volkspark . Arbeitskreis Verkehrsplanung Schenefeld**

Starten: BahnWest! c/o Stadtteilhaus Lurup • Böverstand 38 • 22547 Hamburg

SPD Landesverband Hamburg
z.H. Herrn Olaf Scholz
Kurt-Schumacher-Allee 10

20097 Hamburg

Hamburg, den 17.02.2015

Koalitionsverhandlungen Schienenanbindung für den Hamburger Westen und Schenefeld

Sehr geehrter Herr Scholz,

wir sprechen Sie heute nicht als Ersten Bürgermeister der Freien und Hansestadt Hamburg an, sondern als Delegationsführer der Koalitionsverhandlungen für die SPD.

Zunächst möchten wir Ihnen und Ihrer Partei zu dem großartigen Wahlerfolg gratulieren, der es aber erforderlich macht, mit der Partei Bündnis 90/DIE GRÜNEN über eine Koalition zu verhandeln. Da Sie und Ihre Partei zweifelsohne in der stärkeren Verhandlungsposition sind, erhoffen wir uns von Ihnen, die uns nun schon seit über fünf Jahrzehnten versprochene Schienenanbindung in „sicheres Fahrwasser“ zu bringen.

In der nun folgenden fünf Jahre dauernden Legislaturperiode ist eine Entscheidung für alle BürgerInnen des Hamburger Westens und Schenefelds zugunsten der Schiene mehr als dringlich. Da sich die Partei Bündnis 90/DIE GRÜNEN vorab bereits auf das System Stadtbahn festgelegt hat, während Sie die U-Bahn präferieren, drängt sich uns von der Initiative „*Starten: Bahn West!*“ die Befürchtung auf, dass - wie in der Vergangenheit - wieder einmal gar nichts passiert.

Wir bitten Sie deshalb, bei dem *Thema Verkehr* in den Verhandlungen eine Entscheidung zugunsten der Schienenanbindung in den Hamburger Westen bis Schenefeld festzuschreiben.

Da der Baubeginn der U5 zunächst ja in Richtung Steilshoop starten soll, möchten wir noch einmal auf unseren Kompromissvorschlag hinweisen, gleichzeitig auch in Richtung Westen zu beginnen. Diesen Vorschlag aus unserer Runde nahm Ihr Staatsrat Andreas Rieckhof in einem mit uns geführten Expertengespräch (am 14.1.15) mit. Auf einem Ihrer Wahlkampftermine am Osdorfer Born nahmen auch Sie diesen Punkt auf und konnten sich eine Prüfung vorstellen. Wichtig wäre ein zeitgleicher Baubeginn in Richtung Westen zusammen mit dem „Ast“ Richtung Steilshoop bis zum Ende der Legislaturperiode.

Wir wünschen Ihnen für die Koalitionsverhandlungen eine gute Hand und viel Erfolg und die Berücksichtigung unserer berechtigten Forderungen.

Mit freundlichen Grüßen
**Verkehrsinitiative
Starten: Bahn West!**